

BASLER ECONOMICS

L'espace du Rhin Supérieur en tant que région métropolitaine européenne

Etude sur mandat de la Conférence du Rhin Supérieur

Juin 2006

Le prix de littérature Johann Peter Hebel ainsi que le **Prix Bartholdi reflètent également la dimension transfrontalière de la réflexion et de l'action dans la région.** Depuis les années 1930, le prix Johann Peter Hebel est décerné tous les deux ans par le Land de Bade-Wurtemberg à des écrivains qui apportent une contribution particulière à la littérature de l'espace alémanique. Il s'adresse notamment, mais pas exclusivement, aux régions d'Alsace, du Nord-ouest suisse et de Bade-Sud.

Le Prix Bartholdi, quant à lui, a été créé en 2001 à Colmar dans le dessin de promouvoir la dimension internationale des cursus universitaires économiques et, plus généralement, la mise en place de cursus binationaux ou trinationaux dans la région du Rhin Supérieur, et de récompenser des personnalités de leurs efforts particuliers en faveur de la coopération transfrontalière.

p.44-45

Das Oberrheingebiet als europäische Metropolregion

Studie im Auftrag der Oberrheinkonferenz

Juni 2006

Ausdruck des grenzüberschreitenden Denkens und Handelns der Region sind auch der Johann Peter Hebel Literaturpreis sowie der **Prix Bartholdi.** Ersterer wird seit den 30er Jahren vom Land Baden-Württemberg verliehen und ehrt zweijährlich Schriftstellerinnen oder Schriftsteller, die sich um die Literatur des alemannischen Sprachraumes besonders verdient gemacht haben. Damit sind, wenn auch nicht ausschliesslich, die Gebiete Elsass, Nordwestschweiz sowie Südbaden angesprochen.

Der Prix Bartholdi wurde 2001 in Colmar ins Leben gerufen. Er macht es sich zur Aufgabe, die internationale Ausrichtung der Wirtschaftsstudiengänge, sowie generell den Aufbau bi- und trinationaler Studiengänge in der Oberrheinregion zu fördern sowie Persönlichkeiten zu ehren, die sich in besonderer Weise um grenzüber-schreitende Zusammenarbeit verdient gemacht haben.

S.42-43